

# *Le Venezuela dénonce des provocations du gouvernement colombien à la frontière commune*

---



Caracas, 22 mai (RHC)- Le Venezuela a condamné la provocation du gouvernement de la Colombie consistant au maintien de véhicules blindés de combat à quelques mètres seulement de la ligne frontalière dans le département colombien de la Guajira.

Dans un communiqué, le Venezuela a dénoncé que de tels faits se sont produits en d'autres occasions.

Il a rappelé la provocation réalisée le 31 mars dans la ville de Cucutá.

Le communiqué signale également que de telles manœuvres ont pour objectif de détourner l'attention de la population colombienne de la grave crise politique et sociale existant dans la Vallée de Cauca Buenaventura.

Des autorités colombiennes ont avancé le prétexte, les fois précédentes, d'une possible vague de migrants depuis le Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130437-le-venezuela-denonce-des-provocations-du-gouvernement-colombien-a-la-frontiere-commune>



**Radio Habana Cuba**